



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Un autre gros investissement à Coaticook

COATICOOK, le 16 juin 2022 – Aujourd’hui, Madame Marguerite Blais, Ministre responsable des Aînés et des Proches aidants et députée de la circonscription de Prévost en compagnie de Madame Geneviève Hébert, députée de la circonscription de Saint-François ont procédé à la pelletée de terre officielle de la future Maison des aînés de Coaticook.

La nouvelle maison des aînés sera située directement en face de Centre de santé et des services sociaux de la MRC de Coaticook. Il s’agit d’un investissement de plus de 35 millions de dollars. Le bâtiment comportera 48 chambres réparties en 4 blocs. Au centre de l’établissement, on retrouvera une cour intérieure où les résidents pourront aller se détendre et se sentir comme à la maison.

Le conseil municipal est très heureux que la Ville de Coaticook ait été choisie parmi les 4 municipalités dans lesquelles on retrouvera une Maison des aînés en Estrie. Le manque de places pour les personnes âgées dans la région de Coaticook est criant. L’investissement annoncé aujourd’hui est très important pour garder nos aînés dans notre milieu et pour leur offrir une meilleure qualité de vie.

« En mon nom personnel et au nom des membres du conseil municipal, je tiens à remercier sincèrement le Gouvernement pour avoir arrêté son choix sur Coaticook pour l’établissement d’une Maison des aînés. Nous sommes très heureux de ce nouveau projet. Ce bâtiment sera construit directement en face de notre CSSS ce qui vient consolider l’importance de notre hôpital ainsi que de son urgence 24 heures par jour, 7 jours par semaine. », Simon Madore, maire de la Ville de Coaticook.



— 30 —

Source : Shirley Lavertu, Responsable des communications
819 849-2721, poste 256